
 
 

 

Preisliste 2022 

Die Übersetzung in Leichte Sprache ist mit einer Übersetzungsleistung in eine Fremdsprache 

vergleichbar. 

1. Übersetzungen in Leichte Sprache 

Wir unterscheiden nach dem Grad der Schwierigkeit der Ausgangstexte: 

• leichte Texte 

l Der Text enthält überwiegend häufig gebrauchte, allgemein bekannte Wörter. 

l Der Text enthält keine Fachbegriffe. 

l Der Text befasst sich mit einem alltäglichen Thema. 

pro Normseite* 123,00 € 

 

• mittelschwere Texte 

l Der Text enthält allgemein bekannte Wörter und wenige Fachbegriffe, die einer Erklärung 

bedürfen. 

l Der Text befasst sich mit einem alltäglichen Thema, das durch ein Fachthema ergänzt wird. 

pro Normseite* 150,00 € 

 

• schwere Texte 

l Der Text enthält viele Fachbegriffe, die einer Erklärung bedürfen. 

l Der Text befasst sich mit einem Fachthema. 

pro Normseite* 175,00 € 

Die Prüfung des Textes durch eine Prüfgruppe, bestehend aus Menschen mit Lernschwierigkeiten, ist 

Standard bei der Erstellung von Texten in Leichter Sprache. 

Für die Prüfung durch eine Prüfgruppe berechnen wir pro Seite 7,50 €. 

2. Übertragungen in Einfache Sprache 

pro Normseite* 130,00 € 

Alle angegebenen Preise sind Endpreise. Eine Mehrwertsteuer fällt nicht an. 

*Eine Normseite umfasst 1.650 Anschläge inklusive Leerzeichen. Das entspricht in etwa einer DIN-A 4 

Seite mit 25 Zeilen und einem Zeilenabstand von 1,5. 
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